

Y ADEMÁS

La UME y la CAM se formarán en equipo

La Comunidad de Madrid y la Unidad Militar de Emergencias estudian ampliar su colaboración para que, además de la intervención, se forme de manera conjunta a sus miembros. **Sepa más en www.dtorrejon.es**



MÚSICA. Los Mojinos, Malú y La Oreja compartirán escenario en el Recinto. Bustamante actuará en la Plaza Mayor

Malú, Bustamante y La Oreja de Van Gogh pondrán música a las fiestas

Serán gratis y se celebrarán del 15 al 20 de junio en el Ferial y la Plaza



DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desiresantos@diariodealcala.es
[Twitter: @DesireeSantos1](https://twitter.com/DesireeSantos1)

Torrejón de Ardoz está a menos de dos semanas de celebrar sus fiestas y ya está la programación completamente confirmada. Este año el plato fuerte lo sirven los donostiarras La oreja de Van Gogh que ofrecerán en la localidad uno de los pocos conciertos gratuitos de su gira de verano. Será el martes 19 de junio, a las 22 horas, en el Recinto Ferial.

La gratuidad de los conciertos sigue siendo la gran baza de los festejos de Torrejón que este año trae música para todos los gustos. Los micrófonos se encenderán con David Bustamante, que dará un concierto en la Plaza Mayor justo después del pregón. Este año el encargado de decir el discurso que inaugurarán los días festivos será David Castillo, Jonathan en la serie Aída.

Mientras el cántabro canta en el Centro, en el Recinto Ferial habrá ese viernes el Festival Torremusic con la actuación de grupos locales como Crownless o La KMC. Allí actuará un día después, a las 23 horas, grandes voces del pop español en el Festival Locos por los

Y EN LA PLAZA DE TOROS

CARTEL DE CORRIDAS

El Cordobés y Enrique Ponce pisarán el albero

Los amantes de los toros también encuentran su espacio en las próximas fiestas. Matadores de la talla de El Cordobés, El Fandi o Enrique Ponce pisarán el albero de la plaza torrejonesa. Los dos primeros torearán el 16 de junio. El último lo hará junto a El Cid y César Jiménez el domingo 17. Asimismo, el martes 19 habrá concurso de recortes

80 con las actuaciones del Pulpo, Manuel España de La Guardia, Javier Ojeda de Danza Invisible o Modestia Aparte.

Ese mismo sábado, la plaza Mayor se llenará de los amantes de la Zumba por la mañana y los apasionados de la revista por la noche con el espectáculo de la televisiva Malena Gracia. Los Mojinos Escocíos, liderados por El Sevilla, actuarán el domingo 17 de junio, y Malú, una de las grandes voces del pop se subirá a las tablas del ferial el 18.

Las actividades deportivas, las organizadas por las peñas, las infantiles o las destinadas a los más mayores completan el programa que puede ya descargarse entero en la página web del Consistorio (www.ayto-torrejon.es.)

LOS RECORTES. El alcalde, Pedro Rollán, ha asegurado que los recortes también han llegado a las fiestas. "Hemos recortado 100.000 euros en el coste de contratación de actuaciones musicales, otros 118.000 en festejos taurinos, además de reducir en un 40 por ciento el gasto de las infraestructuras", señalaba el primer edil quien cifró en "143.000 euros" el presupuesto final.

En cuanto a las medidas de seguridad, Rollán aseguró este martes que la plantilla total de Policía Local -240 agentes- estará en las calles los días de fiestas. A ellos se sumará el refuerzo que les presten desde el Cuerpo Nacional.

Además, habrá 8 ambulancias preparadas y 220 voluntarios de Protección Civil velarán por la seguridad de los torrejoneros.

Siga las fiestas con nosotros y sepa las novedades en... www.dtorrejon.es

PARA LAS EMPRESAS

Torrejón elabora una catálogo con sus parcelas vacías en venta

■ Si es empresario y quiere instalarse en Torrejón de Ardoz, ahora tiene un catálogo en el que puede ver las características de todas las parcelas vacías que quedan en el municipio. El alcalde, Pedro Rollán, acompañado del vicealcalde y concejal de Urbanismo, José Luis Navarro, han presentado este jueves este catálogo que ya está a disposición de todos los interesados en el Ayuntamiento así como, a partir de este viernes, en la página web www.ayto-torrejon.es

El catálogo se crea para dar salida al suelo municipal "e incentivar así la llegada de nuevas empresas y emprendedores al municipio, contribuyendo así a la creación de empleo", asegura el alcalde.

En total, explica, son 58 las parcelas municipales que hay libres en estos momentos. "18 son de uso comercial e industrial, otras 18 de uso dotacional, 9 para viviendas multifamiliares, y 13 para unifamiliares", enumera.

DÓNDE ESTÁN. Muchas de las primeras están ubicadas en zonas como el polígono Casablanca, mientras que las segundas se ubican en Mancha Amarilla, entre otros puntos. Las destinadas a vivienda están, en su mayoría, en los barrios de Soto del Henares y Los Fresnos.

El catálogo muestra de cada una de las parcelas características como su superficie, el coeficiente de edificabilidad, fotografías y precio. Los interesados entrarán a formar parte de un concurso público de cada uno de los terrenos. Si se vendieran todas las parcelas, el Ayuntamiento se embolsaría 66 millones de euros. "Lo que desmonta las afirmaciones del PSOE que decían que no quedaba patrimonio municipal por vender", añade Rollán.

Además del catálogo, el Ayuntamiento ha puesto a la venta en la I Feria de la Vivienda de la EMVS, que se celebra en la sala de Exposiciones de la Plaza Mayor, seis locales comerciales que esperan sea reclamo para emprendedores del municipio.